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Г. Георгиев, академик РАН: 

«…О начале развития фундаментальной науки с университетов. Это 

довольно долгий путь, учитывая, что создавать науку там, где нет сильных 

научных кадров (конечно, я имею в виду не все университеты), достаточно 

трудно. Между тем жизнь подсказывает более простой путь – максимальное 

слияние сильной академической науки с университетской. Уже сейчас на 

очень многих факультетах МГУ, СПбГУ и ряда других университетов 

преподают руководители лабораторий РАН, а студенты таких факультетов 

проходят курсы лекций и практику, а затем и аспирантуру на базе 

соответствующих лабораторий РАН, становясь специалистами высокой 

квалификации. На мой взгляд, желательно, чтобы эта практика стала общим 

правилом и лучшие лаборатории РАН или группы таких лабораторий, 

отобранные по прозрачному конкурсу, становились кафедрами 

университетов. Одновременно заведующие лучшими кафедрами 

университетов могли бы получить лаборатории в РАН. Такая система 

способствовала бы использованию инфраструктуры РАН для подготовки 

студентов» (Георгиев Г. Необходимо уйти от сметного финансирования // 

Наука и технологии России 

(http://www.strf.ru/material.aspx?CatalogId=221&d_no=45054). – 2012. – 6.02). 

 


